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「ロータリーは分かちあいの心」

今回の例会は、行田の子供達と白河の子供達の児童交流会です。

目的は、行田市立中央小学校と白河市立白河第一小学校の子供同士が、お互いに活動する事により

お互いを理解し合い親睦を図る事。行田市、白河市についての理解を深める事。

自然にふれあいながら班活動をする事により、協力する心、思いやる心、自然を愛護する心など

豊かな心を作る事です。

5月24日、午前7時30分に中央小学校にて結団式を行いました。



午前7時50分に中央小学校を出発し、一路小峰城へ。 午前10時30分に出会いの式。

小峰城の見学を行いました。



小峰城の見学風景続き

昼食を済ませ、白河ロータリークラブのメンバーである大黒屋さんに移動です。温泉入浴を済ませ、本日の宿泊先の

那須甲子少年自然の家に行きました。那須甲子少年自然の家の集いの広場にて、自然の家の先生よりお話を頂き、

今後の日程の確認と入室して荷物の整理などを行い、班ごとに夕食です。



夕食後、午後6時10分よりキャンプファイヤーです。それぞれの学校紹介をしたり催し物が行われました。

その後入浴をし、班ごとに自由行動をし、午後10時に就寝しました。

5月25日、午前6時30分に起床し、7時に朝の集いです。7時30分に班ごとに朝食をとり、掃除をしてだるま絵付けを

しました。その後阿武隈源流の散策です。雨も上がり綺麗な空気の中での散策が出来ました。

お昼に昼食をとり、早いもので間もなくお別れの式です。

行田・白河の子供達は皆元気そのもので、無邪気な目を輝かせてとても楽しい思い出になった事と思います。

そして白河の子供達と行田の子供達もアッと言う間に打ち解けたようでして、今回の目的である

「お互いを理解し合い親睦を図りながら、協力する心・思いやる心・自然を愛護する心」などを育む事が出来たと

思います。「お別れの式」では、行田の子供達、白河の子供達、お互いに本当に名残り惜しそうでした。

その後帰途に着き、児童交流会を無事に終える事が出来ました。

当クラブの担当委員会の方々、そして白河ロータリークラブ様の担当委員会の方々におかれましては、

今回もまた素晴らしい事業を企画して頂き感謝申し上げると共に、今年度の児童交流会のご報告とさせて頂きます。


